

COMUNICADO N° 444
Viernes, 14 de mayo del 2021.

El Ministerio de Salud (MINSa) recalca que el proceso de vacunación en la Comarca Ngäbe Buglé contemplará a los mayores de 12 años.

El anuncio lo hizo este viernes el Presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, en la Comarca Ngäbe Buglé, donde especificó que durante la tercera fase de la Operación PanavaC-19 en esta parte del país se realizarán barridos para vacunar a la mayor cantidad de población.

Informe de vacunación actualizado

Entre tanto, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que desde el pasado mes de enero hasta la fecha se han aplicado **798,711** dosis de la vacuna contra la COVID-19 (Pfizer y AstraZeneca) en todo el país.

Este viernes en la provincia de Chiriquí se aplicaron más de **4,812** dosis de la vacuna contra la COVID-19 en los circuitos 4-1 y 4-2, que corresponden a primeras dosis de adultos mayores de 60 años, docentes y embarazadas.

Mientras que en el circuito 8-9 (Panamá Norte) se aplicaron, hasta las tres de la tarde de hoy **4,350** segundas dosis de la vacuna a embarazadas, docentes y adultos mayores.

Medidas en Veraguas y Chiriquí serán evaluadas cada 15 días

Por otro lado, el MINSa recuerda que a partir de hoy entra a regir el nuevo horario de toque de queda para las provincias de Chiriquí y Veraguas.

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, informó este viernes, durante su segundo día de gira por la provincia chiricana que esta medida será evaluada cada 15 días y que se ajustará dependiendo del comportamiento epidemiológico.

Estas medidas se tomaron debido al aumento en el número de casos, añadió el ministro Sucre, quien recalcó además que los domingos serán

de cuarentena total a partir de mañana sábado a las 8 de la noche hasta el lunes a las 4 de la mañana.

“La parte de la frontera con Costa Rica es compleja, pero el equipo de salud está allí; se toman las pruebas necesarias y hemos reforzado nuestro equipo de salud, al igual que la vigilancia epidemiológica y hasta el pie de fuerza en el área fronteriza”, mencionó Sucre, quien supervisó de primera mano el proceso de vacunación en Chiriquí.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 97,194,177 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 161,290,797 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,347,183 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 358,670 pacientes recuperados, 588 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 370,043.

A la fecha se aplicaron 10,155 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 5.7%

En las últimas 24 horas se ha registrado 4 defunciones, que totalizan 6,292 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 5,081. En aislamiento domiciliario se reportan 4,747, de los cuales 4,495 se encuentran en casa y 252 en hoteles. Los hospitalizados suman 334 y de ellos 282 se encuentran en sala y 52 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).